

Badminton-Ausflug nach Kelheim ins Altmühltal

Geschrieben von:

Montag, den 11. Juli 2011 um 15:45 Uhr



Vom 09. – 10.07.2011 hat sich die Badmintongruppe des TSV-Stetten nach Bayern aufgemacht, um ein buntes Programm aus Sport, Spaß und Kultur zu absolvieren.

Los ging mit der Besichtigung der Freiheitshalle in Kelheim, die König Ludwig I. von Bayern zur Erinnerung an die Befreiungskriege gegen Napoleon erbauten ließ. Beeindruckend! Direkt im Anschluss ging es aufs Schuster Rappen durch das Naturschutzgebiet Weltenburger Enge zum Kloster Weltenburg. Nach einer Stärkung mit den hervorragenden Klostererzeugnissen ließen es sich einige TSV-ler nicht nehmen, sich mit einer Schwimmeinlage in der Donau zu erfrischen. Ein Teil des Rückweges wurde dann im Fischerkahn, den sog. Zillen zurück gelegt. Wild romantisch! Vor der Rückfahrt am Folgetag stand mit der Besichtigung des Hundertwasserturms der Kuchlbauer-Brauerei in Abensberg noch ein weiterer Programmhöhepunkt an. Klasse! Selbstredend war die Besichtigung mit einer Verköstigung verbunden. Hoch zufrieden und gut gestärkt ging es im Anschluss wieder zurück nach Stetten.